

南山だより



東京都港区元麻布 3-8-15 TEL03(3403)5773 FAX03(3408)4532 MAIL:nanzan-es@minato-ky.ed.jp

新春に思う「みんなの南山小学校」

新春の光を浴びながら、穏やかな新年を迎えられたことと存じます。保護者の皆様、地域の皆様、学校関係者の皆様、新年おめでとうございます。

昨年は、本校の教育活動に深いご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。教職員一同、新しい年を迎え、心も新たに子供の健やかな成長のために力を尽くしてまいります。本年もどうぞよろしくお祈りいたします。

【南山ブランドとは……】

私は、本校のよさと伝統を<南山ブランド>と称しています。よさと伝統のひとつに子供は「話をよく聞く」「やさしさと思いやりがある」「何事にも真面目に真剣に取り組む」、保護者や地域は「協力的」「よき理解者」「よき応援団」「行事を盛り上げてくれる」、教職員は「子供のよさを教育活動に生かす」「意図的、計画的なもの（こと）をすすめる」「何事にも最善を尽くす」などたくさん挙げることができます。みなさんが考える南山ブランドは、他にどんなものがありますか。

学校は、学習や学校生活を通じて、ひとつのもの（こと）を創り上げていく喜びを子供や保護者、地域の方とともに分かち合っていることを実感しています。今年、本校は開校145年を迎えます。皆様のご理解とご協力が、新たな<南山ブランド>=新たなよさと伝統を創り出していくと私は考えています。

【<極める>とは……】

私が考える南山ブランドに<極める>というキーワードがあります。<極める>とは教職員が現状に満足することなく、子供にとってよりよい取組と成果を目指し、子供に意図的、計画的、継続的な指導と支援をしていくことです。この過程が、子供と保護者に学校教育への満足感と安心感を与えていると思います。

本校の教育は、常によりよいものを求め、目標の達成度を子供の姿と保護者、地域の声から検証しています。<極める>ことは、南山ブランドのよさと伝統につながっていきます。今年も私たちは様々な機会を通じて<極める>指導と支援を子供や保護者、地域へ伝えていきます。

<南山ブランド>は「教育課程を通じて、よりよい社会を作るという目標を学校と社会が共有し、各校において必要な教育内容を明確にしながら、社会との連携・共同によって、学校教育の実現を図ること」つまり「社会に開かれた教育課程」にもつながります。

令和3年も引き続き、「どの子も伸びる 学びの南山小」～世界にはばたく人づくり 地域とともに歩む学校づくり～を目指してまいります。

1月生活目標

気持ちのよいあいさつをしよう

展覧会

展覧会委員長

12月4、5日に、展覧会を行いました。図工は、ただ作品をつくること、図工的な技能を身に付けることだけではなく、一生懸命に取り組むこと、制作を通して自分自身を理解すること、他者を思いやる心などに取り組む学習です。色や形に向き合い、作品のよさや特徴を考えることを通して、豊かに生きることを学んでいます。そのため、様々な内容、方法が学習にも取り入れられています。2日目にはパフォーマンスとして、低学年はファッションショー、中学年はライトペインティング、高学年は制作したコマ撮りアニメに音楽をつくって発表をしました。



作品のよいところや特徴を考えながら、楽しく鑑賞をし、それを伝えあう温かい雰囲気での展覧会を行うことができました。

ふれあい月間

生活指導部

11月2日（月）～11月30日（月）まで、各学級でふれあい月間の取り組みを行いました。

ふれあい月間の内容としては、学活や道徳などの時間を活用していじめについて学級で考える時間をもち、考えたことや取り組んだことを基に、学級ごとにいじめ防止の標語を作成しました。

各学級で作成した標語は、12月8日（火）の朝の時間に、学級ごとに校庭で発表しました。「ふわふわ言葉をいっぱい」「ふわふわ言葉でみんなの笑顔を増やそう」「友だちを大切に」「相手の気持ちを考えた言葉がけ」「いじめを見過ごすのもいじめ」など、各学級で熱心に考えた大切なキーワードが出されました。子供たち一人一人が、いじめは絶対にいけない、自分も他の人も大切であるということをしっかり受け止められる貴重な機会となり、今後の指導に生かしていきます。



1月行事予定

8日（金）	始業式	18日（月）	計測（3、4年）
12日（月）	給食始	25日（月）	音楽朝会（1組）
	計測（1、6年）	26日（火）	音楽朝会（2組）
13日（水）	席書会	27日（水）	クラブ
14日（木）	計測（2、5年）	29日（金）	東京文化会館アウトリーチ（4～6年）
15日（金）	学校公開 書き初め展（～20日）		
	薬物乱用防止教室（6年）		
16日（土）	学校公開		
	道徳授業地区公開講座		
	（参観できません。）		

*新型コロナウイルス感染症の感染防止対策の徹底を図るため、15.16日の学校公開は中止します。